

Consejo de Seguridad de la ONU aboga por elección de presidente en Líbano



N. Unidas, 22 jul (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU abogó por la elección de un presidente en El Líbano y la formación de un gobierno de unidad, de cara a la estabilidad del país y de la región.

En una declaración de su Presidencia, a cargo en julio de Japón, el órgano de 15 miembros también llamó a la elección de un parlamento, todo esto antes de mayo del año próximo.

"Se trata de acciones fundamentales para la estabilidad de El Líbano y el fortalecimiento de su resiliencia ante los desafíos regionales, incluyendo el terrorismo", precisó a propósito de una reunión para abordar la situación en el Medio Oriente.

El Consejo reiteró su preocupación por los dos años que el país lleva sin presidente, desde la expiración del mandato de Michel Sleiman, el 24 de mayo del 2014.



Radio Habana Cuba